lamiento de Pablo produjo cuatro cartas que vinieron a ser parte de la Santa Biblia. Más tarde, las cenizas de Juan Hus fueron lanzadas a un río, y por dondequiera que éste pasaba, el evangelio le siguió un poco más adelante. Los hombres despedazan la Biblia y la arrojan al viento, pero alguien levanta al azar una página, la lee y se salva gloriosamente. Los hombres se burlan de la doctrina de la segunda venida de Cristo, y con ello cumplen la profecía de que en los últimos días aparecerían burladores (2 Ped. 3:3-4).

Así Dios hace que la ira del hombre le alabe, pero al final reprimirá el resto de las iras.

Predicador:	Notas del mensaje
Texto:	Predicador:

MINISTERIOS DE LA IGLESIA

Domingos:
Mañana: 11:00 am
Tarde: 6:00 pm

Lunes:

Evangelismo: 10:15 am IBN: 8:00 pm Teología Propia Miércoles: 7:30 pm Culto de

Oración

🗯 Iglesia Cristiana Bíblica Bautista de Torredembarra 👄

24 de Noviembre, 2013 Pastor Joaquín López & Pastor Josep Segurado

Año 5, nº 42

CIERTAMENTE LA IRA DEL HOMBRE TE ALABARÁ; TÚ REPRIMIRÁS EL RESTO DE LAS IRAS. SALMO 76:10

www.iglesiadetorredembarra.com

www.facebook.com/ICBBTorredembarra

Youtube.com ICBBT Torredembarra



"La manera de alcanzar alivio y consuelo, no es negando, ocultando o extenuando nuestros pecados, sino confesándolos con toda su infamia y tratando el asunto con Dios, colocándonos justo donde la Palabra nos ubica."

William Jay

COMUNICADOS

- Oremos por la hermana Regina. No lo esta pasando muy bien.
- Estemos orando por César y Esperanza, la estancia y el regreso a España el mes que viene.
- Mañana IBN, seguimos estudiando la doctrina de la Trinidad.
- No faltes al culto de oración el Miércoles. ¡Necesitamos orar como iglesia!
- El Viernes reunión de matrimonios a las 9:00 en casa de Josep y Sara.
- Tenemos postales de Navidad para repartir. Mira de darlas en mano y no las dejes para el año que viene.

PRÓXIMAMENTE

- Retiro espiritual en Peñiscola los días 6 y 7 de Diciembre. Coste 35 € por persona.
- 14 de Diciembre Cantata de Navidad por el coro de Valencia.
- Para las hermanas: día 28 de Diciembre despedida de soltera de Debi a las 16:00h.; Que no se entere!

CUMPLEAÑOS

EFESIOS 6

1 Hijos, obedeced en el Señor a vuestros padres, porque esto es justo. 2 Honra a tu padre y a tu madre, que es el primer mandamiento con promesa; 3 para que te vaya bien, y seas de larga vida sobre la tierra. 4 Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en disciplina y amonestación del Señor. 5 Siervos, obedeced a vuestros amos terrenales con temor y temblor, con sencillez de vuestro corazón, como a Cristo: 6 no sirviendo al ojo, como los que quieren agradar a los hombres, sino como siervos de Cristo, de corazón haciendo la voluntad de Dios; 7 sirviendo de buena voluntad, como al Señor y no a los hombres, 8 sabiendo que el bien que cada uno hiciere, ése recibirá del Señor, sea siervo o sea libre. 9 Y vosotros, amos, haced con ellos lo mismo, dejando las amenazas, sabiendo que el Señor de ellos y vuestro está en los cielos, y que para él no hay acepción de personas. 10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. 11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. 12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes

espirituales de maldad en las regiones celestes. 13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 14 Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, 15 y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. 16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. 17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; 18 orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos; 19 y por mí, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo el misterio del evangelio, 20 por el cual soy embajador en cadenas; que con denuedo hable de él, como debo hablar. 21 Para que también vosotros sepáis mis asuntos, y lo que hago, todo os lo hará saber Tíquico, hermano amado y fiel ministro en el Señor, 22 el cual envié a vosotros para esto mismo, para que sepáis lo tocante a nosotros, y que consuele vuestros corazones. 23 Paz sea a los hermanos, y amor con fe, de Dios Padre y del Señor Jesucristo. 24 La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor Jesucristo con amor inalterable. Amén.

"CIERTAMENTE LA IRA DEL HOMBRE TE ALABARÁ; TÚ REPRIMIRÁS EL RESTO DE LAS IRAS" (Salmo 76:10)

Una de las características más fascinantes de la historia humana es la manera en que Dios hace que la ira del hombre le alabe. Desde los días de la caída, el hombre ha amenazado con el puño a Dios, a Su pueblo y Su causa. En vez de juzgar esa ira en aquel momento, el Señor la utiliza y la aprovecha para Su gloria y la bendición de Su pueblo.

Un grupo de hombres hicieron planes perversos contra su hermano, vendiéndole a una banda de nómadas que le llevaron a Egipto. Al pasar el tiempo Dios lo levantó para llegar a ser el segundo en importancia después del Faraón e hizo de él el salvador de su pueblo. Más tarde José les recordó a sus hermanos: "Vosotros pensasteis mal contra mí, mas Dios lo encaminó a bien" (Gn. 50:20).

La rabia de Amán contra los judíos resultó en su propia destrucción y en la exaltación de aquellos a quienes buscaba destruir.

Tres jóvenes hebreos fueron arrojados en un horno de fuego tan caliente que consumió a aquellos que los arrojaron. Pero los hebreos salieron de él intactos sin siquiera oler a humo. El rey pagano decretó enseguida que cualquiera que dijera una palabra contra el Dios de los judíos sufriera la pena de muerte.

Daniel fue arrojado al foso de los leones porque oraba al Dios del cielo. Pero de su milagrosa liberación resultó otro decreto emitido por el gobernante pagano en el que demandaba reverencia y respeto por el Dios de Daniel.

Cuando llegamos a la era del Nuevo Testamento, la persecución de la iglesia se transformó en una difusión aún más veloz del evangelio. El martirio de Esteban llevaba consigo la semilla de la conversión de Saulo. El encarce-